

Les contacts juifs d'Hitler

Les contacts juifs d'Hitler

L'histoire telle qu'elle était vraiment

Thomas Frederik

Brave New Books

Thomas Frederik 2020-2021

Titre original néerlandais : *Hitlers Joodse Contacten*

Traduction française : Thomas Frederik

Contenu

- 1 Les amours juives d'Hitler 6
- 2 Les amis juifs d'Hitler 20
- 3 Les bienfaiteurs juifs d'Hitler 31
- 4 La récréation juive d'Hitler 33
- 5 Le personnel juif d'Hitler 36
- 6 Les protégés juifs d'Hitler 46
- 7 Les médecins juifs de Hitler 54
- 8 Compositeurs juifs de Hitler 61
- 9 Les inventeurs juifs d'Hitler 65
- 10 Les savants juifs de Hitler 70
- 11 Les fournisseurs juifs d'Hitler 76
- 12 Les espions juifs d'Hitler 78
- 13 Les admirateurs juifs d'Hitler 81
- 14 Hitler : Juif, sioniste *et* messie ? 85
- 15 Bibliographie 93
- 16 Notes 109

1 Les amours juives d'Hitler

Toute personne ayant une connaissance superficielle du nazisme pense qu'Eva Braun était le grand amour d'Hitler. Elle était prête à se suicider avec lui, c'est vrai. C'était sa preuve de loyauté envers lui, et pour la remercier, il l'a épousée ! Un jour avant leur mort ! Cela aurait pu être une scène d'un opéra de Wagner, le compositeur préféré d'Hitler. Mais avant cela, il n'avait jamais voulu accepter d'épouser Eva et la tenait le plus possible à l'écart. Il était gêné qu'elle ne comprenne rien à la politique et à la guerre et qu'en même temps elle aime fumer, boire et danser sur de la musique populaire américaine. Des choses qu'il détestait lui-même. Mais son amour pour lui était plus intense que l'inverse, et chaque fois qu'il menaçait de la quitter, elle menaçait de se tuer. Auparavant, la vie de sa nièce Geli Raubal s'était terminée prématurément, officiellement par un suicide. La presse à sensation a écrit qu'elle avait une relation incestueuse avec son célèbre oncle Adolf. Et qu'il l'a fait tuer quand il a découvert qu'un juif l'avait mise enceinte !¹ En tout cas, elle est morte d'une balle tirée par le propre pistolet d'Hitler. Il est donc compréhensible qu'Hitler ait cédé à la menace d'Eva Braun. Si elle mourait aussi de ses mains, cela pouvait mettre en danger sa carrière

politique. Eva Braun aimait les nombreuses fêtes qu'elle pouvait organiser en tant que "femme du Führer". Mais elle n'a jamais été autorisée à être sous les feux de la rampe en tant que Première Dame du Troisième Reich. Ce rôle était réservé à Magda Goebbels, l'épouse du ministre de la Propagande d'Hitler, Joseph Goebbels. Elle était présente dans le bunker de Berlin lorsque l'armée russe a encerclé la ville et que Hitler a pris la décision de se suicider. Ce n'est pas Eva Braun mais elle était le grand amour d'Hitler après sa regrettée nièce Geli. Malgré son mariage avec Goebbels qui a eu un très mauvais cours. Joseph était adultère et trompait Magda avec de nombreuses maîtresses. Magda a cherché du réconfort auprès d'Hitler qu'elle aimait vraiment. En fait, elle le vénérat comme une divinité. Son adoration pour Hitler est si grande qu'elle donne à tous les enfants de sa famille (six en tout) des noms commençant par la lettre "H" de Hitler : Helga, Hildegard, Holdine, Hedwig, Heidrun et Helmut. En 1946, la femme d'Otto Meissner, secrétaire d'État aux affaires étrangères d'Hitler, a déclaré qu'Hitler (et non Joseph Goebbels) était le véritable père d'Helmut !² Hitler rendait souvent visite à la maison des Goebbels, également à l'improviste. Lorsque le ministre de la propagande d'Hitler rentrait tard le soir, il découvrait souvent à sa grande surprise qu'Hitler était déjà assis à table avec Magda... ³A un

certain moment, Joseph voulait renoncer à son mariage pour une actrice tchèque, Lida Baarova. Lorsque Magda s'en est plaint à Hitler, ce dernier a interdit à son ministre de divorcer. ⁴L'historien Peter Longerich, qui a écrit une biographie monumentale de Goebbels, a conclu que Magda et Hitler entretenaient une relation amoureuse secrète. En maintenant le mariage de Magda avec Joseph, Hitler pouvait cacher au peuple sa propre relation avec Magda. Après tout, Hitler voulait être perçu comme un dirigeant "marié au peuple allemand" et sacrifiant toute sa vie privée pour ses électeurs.⁵ Si l'on apprenait qu'Hitler avait une liaison, cela pourrait lui coûter de nombreux votes de ses électeurs. Tant qu'il rendait visite à son ministre, cela n'éveillait aucun soupçon. Et personne ne pouvait soupçonner que la vraie raison de sa visite était Magda. Le mariage de Goebbels, qui avait la bénédiction d'Hitler, était néanmoins controversé. Avant la cérémonie, la presse a rapporté que Magda était "juive de naissance". Dans son journal, Goebbels a déclaré que cette accusation l'avait durement touché.⁶ Ces rumeurs étaient probablement fondées sur le fait que Magda, enfant, avait grandi avec... un beau-père juif ! Lorsque Magda est née, sa mère était mariée à un ingénieur allemand. Trois ans plus tard, cependant, ce mariage prend fin et sa mère se remarie avec le maroquinier belgo-juif Richard Friedlander.

L'homme d'affaires juif aime beaucoup la petite Magda, si bien que dès l'âge de neuf ans, elle porte le nom de famille juif Friedlander !⁷ L'heureuse famille s'installe à Vilvorde, près de Bruxelles, où Magda fréquente une école juive. Vers sa dix-septième année, elle tombe amoureuse pour la première fois. L'élue est Victor Arlosoroff, un sioniste juif qui rêve de fonder un État juif en Palestine, sous domination britannique. Selon sa sœur Lisa - l'amie intime de Magda - Magda aurait aimé le suivre sur cette terre promise. Au cours de sa relation passionnée avec lui, il lui a offert un bijou en forme d'étoile de David. La future épouse du ministre de la propagande d'Hitler portait ce symbole juif avec fierté.⁸ Magda l'a quitté lorsqu'elle l'a surpris dans les bras d'une autre fille. Après leur rupture, Victor est parti en Palestine où il s'est révélé être l'un des fondateurs de l'État qui a ensuite été baptisé Israël. Ce n'est qu'en 2016 que l'historien Oliver Hilmes a découvert un document dans les archives de Berlin qui révèle que le véritable père biologique de Magda Goebbels était... le juif Richard Friedlander ! Hilmes a publié sa découverte sensationnelle dans le journal allemand *Bild*.⁹ En d'autres termes : Hitler avait une histoire d'amour secrète avec une juive ! Le fait que Goebbels lui-même ait découvert qu'il était marié à une juive peut être déduit de son journal intime dramatique du 22 juin 1934 : "*Tard dans la nuit, je découvre*

quelque chose de très mauvais sur Magda. Même s'il est minuit, je rentre chez moi en voiture. Je suis choqué. Je suis laissé derrière moi, brisé...

¹⁰Étrangement, Joseph a aussi son propre "passé" juif. À l'école, les deux professeurs qu'il appréciait le plus étaient tous deux juifs. Son préféré s'appelait Friedrich Gundolf.¹¹ Et ses camarades de classe surnommaient Goebbels "le rabbin" sans raison apparente.¹² Probablement parce qu'il aimait tant ses professeurs juifs. Lorsqu'il quitte l'école, Goebbels n'a qu'un seul rêve : devenir célèbre en tant qu'écrivain. Il postule comme journaliste auprès de deux journaux juifs - *Berliner Tageblatt* et *Vossische Zeitung* - mais n'est pas embauché. Il présente un projet de roman à l'éditeur juif *Ullstein*, mais là non plus, il n'a pas de succès.¹³ À partir de ce moment, sa prédilection pour les Juifs semble se transformer en véritable antisémitisme. Lorsque l'enseignante Else Janke, avec laquelle il entretient une relation amoureuse depuis 1922, lui avoue qu'elle est à moitié juive, il se désintéresse d'elle.¹⁴ Lorsque Goebbels se fait connaître en tant qu'homme de main d'Hitler, il est assailli par une rumeur qui circule depuis un certain temps : il serait lui-même d'origine juive ! En 1932, il publie un pamphlet dans lequel il révèle l'arbre généalogique de sa mère. Afin de prouver qu'il n'avait pas d'ancêtres juifs dans cette lignée.¹⁵ Auparavant, le 24 avril 1927, son rival politique Otto

Strasser (lui-même nazi) avait alimenté la rumeur en publiant un article calomnieux dans l'hebdomadaire *Berliner-Arbeiter-Zeitung*. L'article s'intitule "*Les conséquences du mélange racial*". Dans sa contribution, Strasser explique clairement que le mélange racial peut entraîner non seulement des défauts mentaux mais aussi des déformations physiques. Comme le fait de boiter... Chaque lecteur a compris qu'il s'agissait de Joseph Goebbels, qui avait un pied malformé... L'auteur laissait entendre que la cause du handicap de Goebbels était le sang étranger (juif ?) ...¹⁶ Goebbels allait jouer un rôle important dans le développement de l'Holocauste. Le 9 novembre 1938, il a prononcé un discours de haine contre les Juifs qui a conduit à la tristement célèbre *Nuit de cristal*, une attaque violente contre les citoyens juifs et leurs biens. Des synagogues sont incendiées et des milliers de vitrines de commerçants juifs sont brisées. Dans son journal du 20 août 1941, Goebbels admet que c'est lui qui a poussé Hitler à introduire l'étoile juive.¹⁷ Cependant, son plan initial pour "se débarrasser des Juifs" n'était pas l'Holocauste. En 1933, l'officier SS Leopold von Mildenstein et le sioniste juif Kurt Tüchler se sont rendus ensemble en Palestine. L'objectif était de déterminer si la région était propice à l'envoi de tous les Juifs européens, afin que l'Europe soit "sans Juifs". Von Mildenstein est d'avis que la Palestine est

effectivement tout à fait appropriée pour y envoyer tous les Juifs. Il a consigné ses conclusions dans une série d'articles qu'il a été autorisé à publier dans le journal nazi *Der Angriff*, dirigé par Goebbels. Le texte est paru sous le titre "*Ein Nazi fährt nach Palestina*" ("Un nazi se rend en Palestine").¹⁸ En l'honneur de cette série d'articles, le journal de Goebbels a même émis une pièce commémorative. Avec une croix gammée au recto et l'étoile de David au verso ! Comme si ces deux symboles étaient inextricablement liés l'un à l'autre !¹⁹ En août de la même année 1933, le gouvernement d'Hitler conclut l'*accord Haavara* avec l'Union allemande des sionistes, qui encourage les Juifs allemands à émigrer en Palestine. En conséquence, quelque cinquante mille à soixante mille Juifs privilégiés quittèrent la Palestine à temps pour que l'Holocauste commence. Dans le cadre de cet accord, environ 140 000 millions de *Reichmarks* ont été injectés dans la région. Avec cet argent, les premiers blocs de construction du futur État d'Israël ont été posés ! Un an plus tôt, le 8 décembre 1932, Goebbels avait essayé de mettre son patron Hitler en contact avec l'actrice juive Margherete "Gretl" Slezak, en les invitant tous deux à une fête privée chez lui. Hitler et Gretl se connaissaient depuis un certain temps et il était évident qu'ils étaient attirés l'un par l'autre. Pendant la fête, ils se sont tous deux isolés sur un canapé dans un coin sombre pour